

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 02. Juli 2013

Freiluft-Galerie auf den Kasteler Rheinanlagen

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten ggf. in Zusammenarbeit mit dem Regionalpark Rhein-Main zu prüfen, ob auf den Kasteler Rheinanlagen dauerhaft bzw. saisonal begrenzt Skulpturen, Plastiken oder Kunstobjekte z.B. auch aus dem städtischen Fundus aufgestellt und so der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden können. Geprüft werden sollte auch, ob ggf. seitens regionaler/nationaler Künstler Interesse besteht, ihre Kunstwerke in Form einer Ausstellung in den Rheinanlagen zu präsentieren. Die großzügig angelegten und von vielen Besuchern aufgesuchten Kasteler Rheinanlagen bieten sich geradezu an „Kunst im Stadtraum“ für die Öffentlichkeit erlebbar zu machen. Eine Art Freiluftgalerie würde auch, nach unserer Meinung, in das Konzept der Rheinuferentwicklungsplanung zur Entwicklung des Eleonorenparks passen bzw. dem nicht entgegenstehen.

Beschluss Nr. 0110

Antragsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Gabriel
Ortsvorsteherin